



Inicia Cámara de Diputados con los Diálogos Nacionales para las Reformas Constitucionales del Poder Judicial



A partir de este jueves 27 de junio, dan inicio los Diálogos Nacionales para las Reformas Constitucionales del Poder Judicial, mismos que han sido convocados por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados Federal.

Conforme al calendario que se ha dado a conocer por la Cámara Baja del Congreso de la Unión, son una serie de nueve reuniones que se desarrollarán desde hoy y hasta el próximo 08 de agosto del año en curso.

<https://rancherita.com.mx/noticias/detalles/160987/inicia-camara-de-diputados-con-los-dialogos-nacionales-para-las-reformas-constitucionales-del-poder-judicial.html>